



#### **Ernest Obama n'est plus le directeur général de la chaîne de télévision privée Vision 4.**

Après 4 années passées à la tête du média basé à Nsam, Obama est limogé et remplacé par Parfait Ayissi, l'autre dinosaure de l'information.

La décision du président directeur général du Groupe l'Anecdote, Jean Pierre Amougou Belinga, a été lue au journal de 20h, hier jeudi 5 décembre 2019 sur Vision 4. Pour l'heure, l'on ignore les raisons du limogeage du présentateur vedette du programme dominical « Club d'Elites ». Ernest Obama reste cependant dans la boîte, en qualité de « simple journaliste ».

Soupçonné d'avoir créé, en complicité avec d'autres employés de la chaîne, un compte bancaire fictif où était viré de l'argent issu de la publicité provenant de Douala, Obama, ancien directeur d'Ariane télévision, avait déjà été suspendu de ses fonctions. Plusieurs journalistes du groupe avaient été virés suite à ce scandale, à l'instar de Francis Bonga.

Ernest Obama a tenu à féliciter son nouveau chef hiérarchique et surtout remercié Jean Pierre Amougou Belinga pour la confiance placée en lui durant 4 années ; **« J'aimerais par la suite remercier le PDG du groupe l'Anecdote pour la confiance placée en nous depuis 2015. Je confesse qu'en 2015 j'avais 35 ans et une telle mission était grande. Je pense qu'on a fait ce qu'on a fait. On n'a pas été parfait mais on lui dit infiniment merci pour cela. »**, a-

t-il déclaré.

---